

イチョウの木、どんぐりの木、園庭には大きなシンボルツリーが何本かあります。葉が茂り、実が落ち、においがして、季節の変化を感じられます。その園庭では、子供たちが笑顔で元気に遊んでいます。

私が参加した「男性の会」は、先生方と一緒に園の行事で使用する大道具や小道具作りを希望するお父さん方が参加されます。お父さん同士のコミュニケーションや先生方から園の様子を聞くことが出来ました。普段顔を合わせる機会がない中、とても良い企画だと思います。

「男性の会」で作った品々は、運動会や季節の行事に使われ、娘に「あれはお父さんが絵具を塗ったんだよ」と、自分も行事に参加しての一員になった気分です。

園の行事は大規模過ぎず、全員を見渡せるサイズ感が、子供たちの表情もよく分かり声も届き、ちょうど良い規模です。

入園を決めた理由は、他の幼稚園の体験では感じられなかった施設の行き届いた清潔感、園長先生と副園長先生のお人柄、全先生方が子供達に対する姿勢、保護者に対してきめ細やかな丁寧な応対に、安心感をおぼえました。

在園児時代の娘の姿を思い返すと、とても楽しい体験を毎日させていただいたこと、今でも幼稚園が大好きで遊びに行かせていただいていること、とても嬉しく感謝しています。